

EL NUEVO SIGLO



Críticas y presiones a Sánchez por inacción en Cataluña/11B

EDITORIAL
Bogotá-región, potencial en deuda/3A

Viaje a San Petesburgo y admire dos siglos de historia, arte y música/11A

INDICADORES/3B
TRM
DÓLAR \$3.428,63 ▼
EURO \$3.818,80 ▼

TOP 5

¿Reelección presidencial viola derechos humanos?

A través de una Solicitud de Opinión Consultiva, el Gobierno nacional busca establecer si la libertad de un gobernante a permanecer indefinidamente en el poder está protegida por las normas internacionales y cuáles son las consecuencias de esa situación.

“La consulta elevada a la Corte está dirigida a precisar si el derecho de un Presidente a ser reelegido en forma indefinida constituye un derecho humano protegido por

la Convención Americana sobre Derechos Humanos y cuáles son las consecuencias jurídicas de dicha situación”, comunicó la Cancillería.

Pese a que el Gobierno no especificó por qué o para qué hace la consulta, los únicos tres presidentes con largo tiempo en el poder en América Latina son Evo Morales (Bolivia desde 2006); Daniel Ortega (Nicaragua desde 2007); y Nicolás Maduro (Venezuela desde 2013)./4A

Cruzada por penas contra delito sexual a menores

Actualmente en el Congreso avanzan una serie de iniciativas que buscan aumentar penas a quienes cometan delitos sexuales contra los menores. Esta-

blecer la cadena perpetua, consagrar la imprescriptibilidad, prohibir que sean conexos al delito político e, incluso, regresar a la pena de muerte, se contemplan./5A

Hablar bien de la minería quita popularidad: Gaviria

El presidente de Cerro Matoso, Ricardo Gaviria, en entrevista con EL NUEVO SIGLO, defiende la explotación legal del sector

y el aporte social que hoy brinda a las comunidades cumpliendo con las consultas previas y las licencias ambientales./6A

¿Otro caos en elección de contralores regionales?/7A

Evo forzado a ir a inédita segunda vuelta presidencial frente a Mesa/8A



¡ARDE CHILE! El peor estallido social desde el retorno de la democracia en Chile no cede tras una violenta jornada que dejó siete muertos y 1.500 detenidos, con nuevos incidentes ayer en el centro de Santiago y otras ciudades del país, que obligaron a las autoridades a decretar por segundo día consecutivo el toque de queda. Los estudiantes llamaron a nuevas movilizaciones y se prevé una gran dificultad en los traslados, al mantenerse gran parte del metro cerrado por los daños causados. Para hoy, la mayoría de las universidades y los colegios suspendieron sus clases. El presidente Sebastian Piñera, dijo anoche que “estamos en guerra”./10B

¿Se destrabaría elección de remplazo en el CNE?

La lista para remplazar al fallecido magistrado Heriberto Sanabria en el Consejo Nacional Electoral (CNE), podría reconfigurarse hoy, según el concepto que le entregará al Senado la Sala de Consulta del Consejo de Estado.

EL NUEVO SIGLO conoció que hoy le llegará al presidente del Senado, Lidio García, del Partido Liberal, el concepto solicitado.

Esta vez la Sala de Consulta asegura que “para la postulación de candidatos, la coalición respectiva, o en su defecto los partidos y movimientos políticos que la integraban, se encuentran en la libertad de acogerse a la misma ‘lista’ que en su momento presentaron, de reconfigurarla total o parcialmente, o de presentar nuevos candidatos”./14A

Abren nuevos mercados para el café colombiano

La innovación y la sofisticación en la industria mundial del café han abierto importantes oportunidades de negocio en diversos países para el producto colombiano, y a estos se han sumado recientemente Alemania, Reino Unido, Turquía y México.

Lo anterior se evidenció en la presentación “Oportunidades de exportaciones de café” a cargo de representantes de ProColombia y de la Federación Nacional de Cafeteros (FNC)./4B